

# Jahresbericht der Jedermann-Abteilung 2022/2023

## **Prellball**

In der sportlichen Saison 2022/2023 ist besonders deutlich geworden, dass die Jedermann-Abteilung neue Mitspieler braucht. Verschiedene Werbeaktionen wie der Tag des Sports, Kleinanzeigen in der UeNa haben zwar Neugierige angelockt, aber leider konnten keine neue Mitglieder gewonnen werden.

Von den insgesamt 45 geführten Mitgliedern der Jedermann-Abteilung haben 12 Mitglieder aktiv am Spielbetrieb teilgenommen. Durchschnittlich waren 6 - 7 Mitspieler beim Training, die viel Spaß und Freude am Spiel hatten.

Durch die Teilnahme an einigen Turnieren vor der Corona-Zeit ist die Jedermann-Abteilung nach wie vor gefragt. Am Turnier des ETV im 10.12.2022 konnten wir leider nicht teilnehmen, da wir keine Mannschaft zusammen bekommen haben. Neue Anfragen vom Walddörfern e.V. am 11.02.2023 und zum Schleswig-Holstein-Pokal am 25.02.2023 in Itzehoe stehen an. Wollen wir hoffen, dass wir eine schlagkräftige Mannschaft zusammen bekommen.

## **weitere sportliche Aktivitäten:**

- **Fahrradfahren**

In den Sommermonaten von 2022 wurde die Sporthalle nicht gereinigt, so dass durchgängig Prellball gespielt werden konnte. Das hielt aber nicht den Stamm der Jedermann-Abteilung auf, die nicht mehr Prellballspielen können, bei gutem Wetter zeitgleich mit den Prellballern Fahrrad zu fahren. Fahrradtouren um die 20 km wurden im Tornescher-Umland durchgeführt.

Zudem erfolgte eine Himmelfahrt-Fahrradtour mit anschließendem Grillen bei Winni. Es nahmen ca. 18 Teilnehmer teil.

Die anspruchsvollere, sogenannte Fischbrötchen-Tour (ca. 50km), wurde immerhin von 6 Sportlern gemeistert. Die Tagestour führte nach Wedel mit Halten an schönen Aufenthaltsorten wo andere Urlaub machen.

- **Kegeln:**

In den Herbst/Winter Monaten wurde dreimal gekegelt. Durch eine geschlossene Sporthalle lassen sich die Jedermänner nicht aufhalten aktiv zu sein und es wurde statt Prellball ersatzweise eine ruhige Kugel geschoben.

- **Sportabzeichen**

Unser Rüdiger ist unermüdlich in Sachen Sportabzeichen. Dieses Jahr haben sich leider nur 4 Sportler unserer Abteilung motivieren lassen.  
Herzlichen Glückwunsch!

- **Herrenbosseln.**

Nicht zuletzt ist der norddeutschen Kultur genüge getan worden. Es wird in der Jedermann-Abteilung gebosselt. Im geselligen Rahmen mit Bollerwagen und Getränke fand am 21.01.2023 der Bosselwettbewerb mit 14 Mitspielern statt.

## **Aktivitäten neben dem Sport:**

- *Grünkohlessen*  
Das Grünkohlessen stellt jedes Jahr für die Abteilung ein Highlight dar. Es kamen zahlreiche Jedermänner am 10.12.2022 zusammen. Neben der Ehrung langjähriger Vereinsmitglieder wurde eine Tombola durchgeführt, gewohnt leckerer Grünkohl von Winni genossen und viele nette Gespräche geführt.
- wie gewohnt wurde supportet und gefeiert:
  - Grillen beim Ostereiersuchen des TuS,
  - Grillen beim Laterne laufen des TuS,
  - Grillen und Glühweinverkauf auf dem Weihnachtsmarkt
  - Oktoberfest und
  - Silvesterfeier

## **Organisatorisches**

- **Abteilungsversammlung am 01.02.2023:**  
Im üblichen Rhythmus stand die Wahl des Abteilungsleiters und des Festausschusses an. Es wurde der Abteilungsleiter Stefan Koch wiedergewählt. Zudem erfolgte die Wahl des Festausschusses.  
Als weiteres Thema wurde Einwerben neuer Mitglieder besprochen. Kleinanzeigenschaltung, Teilnahme am Tag des Sports, Anfertigen eines Flyers sollen helfen den Sportlerstamm zu erhöhen.

Mit sportlichen Grüßen

gez. Stefan Koch